

29.03.2012

Positiv für die Dorfgemeinschaft

Die Freien Wähler Werschau ziehen eine insgesamt positive Jahresbilanz. So hatte sicherlich der Abschluss der Bauarbeiten im Dorfgemeinschaftshaus, einen besonders großen positiven Effekt für die Dorfgemeinschaft. Der Antrag der FWG auf Schaffung eines behindertengerechten Zugangs und die Renovierung der Toilettenanlage wurde zwar fraktionsübergreifend weitestgehend begrüßt, doch drohte er an den finanziellen Mitteln zu scheitern. Umgesetzt werden konnte die Maßnahme schließlich durch die Mittel des Konjunkturpaketes.

Ebenfalls positiv wurde die gemeindliche Errichtung eines Arbeitskreises zur Ortskernbelebung aufgenommen. Nachdem in den letzten Jahren zwei Anträge der Freien Wähler für Einrichtung einer Förderrichtlinie zur Ortskernsanierung keine Mehrheit fanden, wurde der letzte Antrag auf Errichtung eines Arbeitskreises zur Fragestellung "Ortskernbelebung" von allen Fraktionen unterstützt. Eine konstituierende Sitzung dieses Arbeitskreises soll noch im kommenden April starten. Welche Schwerpunkte sich der Arbeitskreis setzen wird, wird dieser selbst in einer seiner nächsten Sitzungen erarbeiten. Denkbar könnte aber eine Art Bürgerbefragung zu Wünschen und Bedarfsschwerpunkten sein.

Letzterem Thema widmeten sich die Freien Wähler auch bei einem Informationsabend. Ziel war, Anregungen und Bedürfnisse der Bevölkerung aufzunehmen. Themen wie Witterungsrisse in Straßen, die zunehmende Umackerung von Feldwegen oder auch bauliche Erweiterungsmöglichkeiten des kleinsten Ortsteils wurden diskutiert und Meinungen ausgetauscht. Man trennte sich schließlich mit dem festen Vorsatz, einen ähnlichen Infoabend, möglichst noch in diesem Jahr, wieder abzuhalten.

© 2012 Nassauische Neue Presse